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                                                                                  VERBALE N°  

 

SEDUTA DEL 26.11.2020 

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale. 
 
L’anno 2020 (duemilaventi) il giorno 26(ventisei) del mese di Novembre, la Commissione 5 è convocata alle ore 
10.30 congiuntamente con la Commissione 6 in videoconferenza con il seguente ordine dei lavori: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Esame ed espressione di parere sulla Mozione n.1196/20 “Comunicare meglio, in vista del nuovo Piano 
Operativo sui Rifiuti”, proponenti D. Palagi , A. Bundu; 

• Varie ed eventuali. 

 
 

 

Alle ore 10.30 sono presenti i/le Consiglieri/re Fabio Giorgetti, Jacopo Cellai, Roberto De Blasi, Stefano Di 
Puccio, Mirco Rufilli, Massimo Fratini. 
Alle ore 10.34 entrano i Consiglieri Alessandro Draghi e Angelo D’Ambrisi. 
Alle ore 10.37 entrano la Consigliera Barbara Felleca ed il Consigliere Francesco Pastorelli. 
Il Consigliere Fabio Giorgetti, in qualità di Presidente, accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re 
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e apre la seduta congiunta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale. 

E' presente Maurizio Sestini per la segreteria della Commissione 5. 

Il Presidente della Commissione 6 Leonardo Calistri saluta i presenti, illustra l’ordine del giorno e, dopo una 
breve introduzione, passa la parola al Presidente Giorgetti  che, a sua volta, saluta e ringrazia i presenti. 
I segretari delle due Commissioni procedono con l’appello al termine del quale il Presidente Calistri, in accordo 
con il Presidente Giorgetti, passa la parola al cons. Palagi per la descrizione della Mozione all’ordine dei lavori. 
Il Cons. Palagi inizia il proprio intervento con la lettura del testo dell’atto ricordando che la Mozione rientra nel 
percorso studiato da Alia ed il Comune di Firenze sul Piano Operativo dei Rifiuti per incentivare la cittadinanza 
al corretto smaltimento dei rifiuti ed ad un corretto comportamento per il riciclo dei materiali di scarto urbano 
magari chiedendo la partnership dell’ACFFiorentina e di altre società sportive fiorentine di primo piano, 
coinvolgendo anche personaggi dello spettacolo legati alla Città di Firenze. 
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Il Presidente Calistri, ascoltato il Cons. Palagi, si dice d’accordo nell’affrontare un percorso di sensibilizzazione 
dell’argomento e si farà promotore di portare all’ordine dei lavori della Commissione 6 anche le altre Mozioni 
presentate dai gruppi politici riguardanti il Piano Operativo dei Rifiuti. 
Il Consigliere Federico Bussolin si collega alla riunione alle ore 10.49. 
La Cons. Innocenti esprime la propria posizione che si allinea quanto appena espresso dal Cons. Palagi 
ricordando, tenuto conto anche dell’esperienza lavorativa maturata all’interno di Alia, che quando sono state 
chieste collaborazioni a personaggi dello spettacolo e dello sport fiorentino per sensibilizzare la cittadinanza alle 
più svariate iniziative sociali i risultati sono sempre stati risultati importanti e termina proponendo una modifica 
al testo della Mozione. 
Il Cons. Draghi esprime la propria posizione in merito all’argomento facendo a sua volta alcune proposte di 
integrazione. 
Il Cons. Pastorelli ricorda le iniziative che sta portando avanti Alia per la raccolta differenziata e propone alcuni 
cambiamenti di forma alle richieste dell’atto. 
Il Presidente Calistri riprende la parola ricordando che la comunicazione è un argomento centrale sia per Alia sia 
per l’Amministrazione come è stato riportato anche dall’Ass. Cecilia Del Re e dal Direttore Tecnico di Alia 
Domenico Scamardella in una recente seduta della Commissione 6. 
Il Presidente Giorgetti ritiene condivisibile la Mozione e propone di integrare il testo chiedendo alle società 
sportive dilettantistiche, con l’aiuto del CONI, di affiancarsi alle società sportive professionistiche nel farsi 
portavoce dell’iniziativa. 
Il Presidente Calistri abbraccia l’iniziativa appena espressa dal Presidente Giorgetti e propone al Cons. Palagi di 
rendere la Mozione di Commissione chiedendo la disponibilità dei commissari delle due commissioni oggi riunite 
in seduta congiunta, disponibilità concessa da tutti componenti di maggioranza e opposizione. 
Il proponente si dice favorevole alla richiesta dei due presidenti di renderla di Commissione per cui, una volta 
modificato l’atto con le integrazioni proposte, viene messo a disposizione dei commissari e si procede 
all’espressione di parere. 
La commissione si esprime come segue: 
 
Esito: parere favorevole con emendamenti accolti dai proponenti. 
 
L’atto è fatto proprio dalla Commissione con l’accordo dei proponenti. 
 
Voti Favorevoli n.11: Giorgetti, Bussolin, Cellai, D’Ambrisi, De Blasi, Di Puccio, Draghi, Felleca , Fratini, 
Pastorelli, Rufilli. 
 
Di seguito il testo della Mozione emendata: 
 
“Soggetti proponenti: Commissioni 6 e 5 
 
Oggetto: “Comunicare meglio, in visto del nuovo Piano Operativo sui Rifiuti” 
 
Vista la mozione 1196-2020 avente oggetto “Comunicare meglio, in visto del nuovo Piano Operativo sui Rifiuti” dei consiglieri 
Sinistra Progetto Comune Dmitrij Palagi e Antonella Bundu 
 
Ascoltata la relazione di ALIA in Commissione 6, in merito all’avvio della raccolta differenziata capillare secondo il nuovo modello 
organizzativo dell’Azienda; 
 
Accolto con favore l’iniziativa del tutorial con Gaia Nanni; 
 
Auspicato un continuo miglioramento delle strategie comunicative; 
 
INVITA L’AMMINISTRAZIONE 
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A coinvolgere la Fiorentina A.C. in un’operazione di sensibilizzazione verso le tematiche dei rifiuti e del loro corretto recupero; 
 
A estendere tale coinvolgimento anche alle altre formazioni sportive di primo piano e ai personaggi del mondo dello spettacolo; 
 
A estendere l’invito, attraverso il CONI, anche alle associazioni sportive dilettantistiche. 
 
Ad invitare anche le personalità del mondo dello spettacolo di interpretare ciascuno con le sue specificità artistiche l’azione di fare una 
buona raccolta differenziata. 
 
 
Commissione 6 e Commissione 5” 
 
Il Presidente Giorgetti, dopo aver ringraziato i presenti dichiara la seduta conclusa alle ore 11.11. 
Alla seduta hanno partecipato i/le Consiglieri/re:   
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Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 17 Dicembre 2020 
 
 

     Il Segretario                                                                                  Il Presidente 
 Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti 
                                                                                                      
 


